

日頃は松愛会活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。2024年も早くも12月を迎え何かと気ぜわしい毎日かと存じますが、お身体には十分お気をつけください。



11月は、東/中宇治、八幡川口/美濃山/欽明台、京田辺/木津川ブロックの地区懇親会に参加いたしました。その中で、日本全国各地の長距離走に出場し優秀な成績を収められている方、永年地方自治に携わって地域発展に寄与された方、多彩な趣味で現役時代以上(?)に充実した毎日をお過ごしの方など、素晴らしい第2、第3の人生を送られてる方のお話を伺いました。共通しているのは「元気！」何事も健康第一です。松愛会活動が皆様の「元気」に少しでもお役に立てたらと、改めて思った次第です。

さて、2024年の支部活動も、八幡ブロックの「男山/近隣八幡地区」と「橋本/西山地区」の懇親会で全て終了いたします。この一年間、支部活動にご協力いただき本当にありがとうございました。

明けて2025年の支部活動は、支部だより、ホームページでご案内の通り吉例の「新春懇親会(1月18日(土)開催)」でスタートいたします。おいしい料理と大抽選会、イベントとして「写真同好会 作品展示」「カラオケ同好会 新春歌の祭典」「山手音楽バンド ラディッシュ」「八幡ハモニカン」「ハワイアンバンド JJ&BB」の演奏など盛りだくさんの内容で開催いたします。

たべて♪♪のんで♪♪わらって♪♪みんなで集い、新しい年を寿ぎましょう。皆様のご参加をお待ちしております。申込み締切りは**12月25日(金)**です。お早めの申込みをお願いいたします。

最後になりましたが、改めましてこの一年間のご協力に感謝申し上げます。少し早いですが、ご家族お揃いで良いお年をお迎えください。



2024年12月1日
パナソニック松愛会
京都南支部
支部長 熊野 公